

jueves 26 de mayo de 2011

El nuevo tanatorio comenzará a construirse durante el verano

El nuevo tanatorio municipal de Antequera, presupuestado en 2,7 millones de euros, comenzará a construirse durante el verano, con un plazo de ejecución de las obras de diez meses. El servicio será gestionado por la empresa concesionaria, Albia Gestión de Servicios.



Descargar imagen

En la mañana de hoy se ha firmado el contrato de adjudicación mediante concurso, en un acto en el que han estado presentes el alcalde de la ciudad, Ricardo Millán, el director general de la empresa, José Romero, y el arquitecto que ha diseñado el proyecto, Carlos Araújo.

El tanatorio se construirá en La Quinta, junto al cementerio, y sus instalaciones incluirán iglesia parroquial, capilla ecuménica, cafetería, recepción, aparcamiento en sótano para 22 vehículos y cuatro salas mortuorias con jardín, ampliables a otras tantas en el futuro en función de las necesidades del servicio.



Descargar imagen

Los materiales con los que se edificará la iglesia serán en su mayor parte translúcidos, de forma que recoja toda la luz natural posible. Las vistas del conjunto de las instalaciones se orientarán hacia la Vega y la Peña de los Enamorados.

Las obras proporcionarán empleo a medio centenar de trabajadores, de los que el 80 por ciento serán residentes en Antequera, según ha anunciado Albia Gestión de Servicios.